

## La educación media superior tecnológica y su impacto en la formación, egreso y contratación de alumnos.

Karina Ivette Rivera Huerta<sup>1</sup>

1 Escuela Preparatoria Regional de Amatitán / Universidad de Guadalajara. kariverah@yahoo.com.mx

La educación media superior tecnológica permite a los estudiantes la posibilidad tanto de continuar estudios superiores como de incorporarse al mercado laboral con una certificación de competencias. Este trabajo presenta el resultado de la aplicación de encuestas, así como entrevistas personales con directivos de empresas y asociaciones civiles locales y regionales, así como estudiantes graduados, con el objetivo de evaluar los requerimientos para una adecuada prestación de servicio social y prácticas profesionales, así como los perfiles necesarios y deseados para la contratación de egresados. La educación media superior tecnológica debe responder a la vocación regional del área de cobertura, la cual propiciará una mejor capacitación, interés, relevancia y pertinencia, tanto para los propios alumnos como para los futuros empleadores.